

Douze jeunes s'initient à la course d'orientation - Moëlan-sur-Mer

lundi 11 mars 2013



Jeudi, malgré la pluie, douze jeunes, âgés de 10 à 14 ans, sont venus s'initier à la course d'orientation dans le jardin public. Organisée par l'espace jeune de Moëlan et animée par le club d'orientation lorientais, « **cette initiation à ce sport méconnu, dont le champion du monde est français, consiste à s'orienter sur une carte particulière qui appartient à la mairie et où sont répertoriés les talus, les faussés, les poubelles...** », explique Françoise Anglade, la formatrice bénévole. Elle ajoute : « **Ce sport sollicite autant les jambes que la tête puisqu'il faut être rapide pour effectuer la totalité du circuit tout en trouvant les différents postes de contrôle appelés balises.** »

Cette particularité semble intéresser les enfants. « **J'aime bien parce qu'on s'amuse en cherchant, et qu'il faut arriver le premier. Il y a un challenge** », souligne Corentin, 11 ans.